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Samedi 23 mai 2020 

 

 

Madame Sibyle Veil 

Présidente de Radio France 

116 avenue du Président Kennedy 

75016 Paris 

 

Madame la Présidente, 

 

Nous tenons par la présente à vous féliciter pour le partenariat que vous avez 

passé avec Le Cercle des économistes afin de permettre l’organisation des 

Rencontres Economiques à la Maison de la radio. Vous indiquez que ce projet 

prévoit « de développer la culture économique auprès d’un vaste public grâce 

au rayonnement de Radio France et ses 15 millions d’auditeurs ». 

 

Jean-Hervé Lorenzi vous a certainement indiqué que depuis 2012 en parallèle 

aux Rencontres Economiques sont également organisées les Rencontres 

Déconnomiques. Il a certainement ajouté que malgré les années nous n’avons 

pas encore réussi à organiser le débat qu’il souhaite entre les économistes qui 

interviennent aux Rencontres Economiques et ceux qui interviennent aux 

Rencontres Déconnomiques. 

 

Vous dirigez une importante entreprise de service public, nous sommes donc 

convaincus que, soucieuse du pluralisme, vous avez à cœur de faire connaitre à 

vos auditeurs les différentes écoles de pensée dans le domaine des sciences 

économiques. 

Aussi, pour que votre projet puisse contribuer à développer une culture 

économique représentative de la diversité de cette discipline, les Rencontres 

Déconnomiques souhaitent vous proposer, quels que soient les thèmes 

abordés, des personnalités reconnues pouvant intervenir à parité avec celles 

des Rencontres Economiques." 
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Nous avons informé les économistes qui interviennent aux Rencontres 

Déconnomiques ainsi que nos partenaires de notre démarche auprès de vous. 

Tous seront absolument ravis d’intervenir à la Maison de la radio. 

 

Il n’est pas à exclure que grâce au concours de Radio France soit enfin réalisé le 

souhait de Jean-Hervé Lorenzi d’un grand débat entre économistes de 

différentes écoles. 

 

Recevez, Madame la Présidente, nos plus respectueuses salutations. 

 

 

 

 

Les Déconnomistes. 


